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5 летне Алтайского тракторного 
завода

24 августа исполняюсь 5 лет Алтайскому трак
торному заводу. За эти годы предприятие дало сель
скому хозяйству страны тысячи тракторов и на 83 
миллиона рублей запасных частей. Выпуск продук
ции возрос в четыре раза, себестоимость ее снизи
лась вдвое.

В соревновании е тракториыми заводами страны 
коллектив алтайских тракторостроителей вавоевал 
и прочно удерживает переходящее Красное заамя 
Совета Министров СССР.

Пленум Верховного 
Суда СССР

На-днях под председательст- 
еом тов. И. Т. Голякова состо- 
ялось заседание пленума Вер 
ховного Суда СССР. В чисде 
других был обсужден вопрос о 
порядче рассмотрения дел о 
должностных преступлениях 
председателей колхозов. Пленум 
решил, что такие дела должны 
рассматриваться только област
ными, краевыми судами, Вер
ховными судами автономных рес
публиках, а в республиках, не 
имеющих областного деления, 
Верховными судами этих^респуб- 
лик. Эти суды должны прини
мать к рассмотрению дела но об
винению председателей колхозов 
в преступлениях по должности 
тотько в тех случаях, когда пред
варительное рассдедование этих 
дел проведено следователями 
прокуратуры, а обвинительное 
заключение утверждено соответ
ственно прокурором области, 
края, республики.

(ТАСС).

Письмо товарищу 
Сталину от работников 
сельского хозяйства 
Сталинской области
Колхозники, работники МТ ] 

и совхозов Сталинской области 
Украинской ССР обратились к 
товарищу Сталину с письмом, в 
котором они сообщают о своих 
достижениях в борьбе за высо 
квй урожай. Многие колхозы и 
совхозы области вырастили бо
гатый урожай, особенно на нас 
сивах озиной и яровой пшени
цы. С первых дней уборам уро
жая начмась сдача хле
ба государству. Уже выполнили 
государственный план хлебоза 
готовок 25 колхоюв и 64 сев 
хоза. К 15 августа годовой план 
хлебозаготовок завершили Ма 
ри у польский, Дружковский и 
Сталинский районы, а в целом 
но области план вытелаен на 
55,3 процента.

В ответ на призыв колхозни
ков Полтавской области труже
ники социалистического земле
делия Сталинской области дали 
слово товарищу Сталину выпол
нить план хлебозаготовок в це 
лом по области я по каждому 
райопу, колхозу и совхозу в 
отдельности досрочно—к 25 сен
тября 1947 года. Кроме того, 
они обязались посеять озимые 
в лучшие агротехнические сро
ки, довести площадь озимых 
по колхозам до 340 тысяч га 
и к 15 октября завершить подъ
ем зяби.
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КРНСНОДНРСКИЙ КРНЙ. Ком байнеры  совхоза .К уб а нь*, Гульке 
вического район», А Воронин, Д Корсун и тракторист И. Кос 
на двухвомбайновом сцепе дали наивы сш ую  вы раб отку—в сред
нем но 50 Iе кта р о в  в сутки .
£  На снимке: уборка пш ен и цы  двухком байновы м сцепом.

Фоте Л. Дореиского

Письмо работников сельского хозяйства 
Южно-Казахстанской области 

товарищу Сталину
Колхозники, колхозницы, ра 

ботники МТС и совхозов и впе- 
циалиеты сельского хозяйства 
Южно-Казахстанской области 
обратились к товарищу Сталину 
с письмом, в котором сообща
ют, чго к 15 августа колхозы 
и совхозы области выполнили 
план хлебозаготовок на 91 
процент. 8 районов полюетью 
рассчитались с государством по 
всем видам хлебозаготовок и 
сейчас сдают хлеб сверх плана.

Подсчитав свои возможности, 
труженики полей Южчо-Ка
захстанской области берут в 
письме товарищу Сталину обя
зательство — выполнить план 
хлебозаготовок к 25 августа, 
обеспечить осенний и весен
ний сев собственными семена
ми, дать родной стране сверх 
плана 300 тысяч пудов хлеба 
и весь его вывезти на госу
дарственные заготовительные 
пункты до 1 сентября.

Первое собрание уполномоченных 
окружного союза рыболовецких 

колхозов

Убор
23 августа—день четвертой 

годовщина своего освобождения 
от немецких захватчиков—хле
боробы Харьковщины отметили 
массовый и красными обозами с 
хлебом. С рассвета до поздней 
ночи автомашины и подводы, 
груженные хлебом, непрерыв
ным потоком двигались к эле 
ваторам и заготовительным пун
ктам. В этот день в государст
венные закрома поступил мил
лион пудов зерна нсвого уро 
жая. Десятки кол-ошв области
завершили хлебопоставки.

*  *  *
Работники Прекульской го

сударственной селекционной 
станции вырастили небывало 
высокий для Латвии урожай 
озимой ржи: на участке более 
20 гектаров снято по 174 пу
да зерна.

ка и заготовка хлеба
Крестьяне близлежащих ху

торов и деревень, пользовавшие
ся ваучной помощью и совета
ми специалистов станции, со
бирают по 120—150 пудов зер
на с гектара.

В колхозах и совхозах Ста
линградской области проведен 
молодежаый декадник по убор 
ке урожая и сдаче хлеба. В 
нем участвовало с.выша 38 ты
сяч юношей и девушек. 1720 мо
лодежных транспортных бригад 
днем и ночью доставляли хлеб 
с полевых токов на ссыпные 
пункты. В течевие декадника 
молодые хлебороба подготовили 
к  сдаче в государственные зак
рома около 3 миллионов пудов 
зерна.

Сев озимых 
На полях Украины все шире!яно свыше одной четверти ози 

развертывается сев озимых куль
тур. Колхозы республики засе
яли сотни тысяч гектаров. Впе
реди идут Харьковская, Черни
говская и Киевская области.

* *  *
В Воронежской области засе-

мого клина— почти вдвое боль
ше, чем на то же время в прош
лом году. В Россошанском 
районе первым закончил сев 
озимых колхоз имени Ч пзева. 
На полях появились дружные 
взходы.

24 августа начало свою ра
боту первое собрание уполно
моченных окружного рыбак- 
колх'З’О кт . На повестке дня 
собрания стоят следующие воп
росы :

1, 0 выполнении социали
стических обязательств, взьтых 
колхозами в письме товарищу* 
Сталину.

2 Проект правил внутрен
него распорядка рыболовецких 
колхозов

3. О размерах отчислений 
рыболовецких колхозов рыбак- 
колхозсоюзу и в нейтрализо
ванные фонда.

4. Выбора: а) председате
ля окружного рыбакколхозсо
юза-, б) правления окружного 
рыбакколхозсоюза; в) ревизион
ной комиссии окррыбакколхоз- 
союза.

С докладом по первому во
просу выступил председатель
оргбюро окружного рыоаклол- 
хйзеоюза тов. Старков.

— Рыбаки нашего округа,— 
сказал он,—в письме товарищу 
Сталину дали обязательство вы
полнить годовой план к 7 но
ября и дать сверх плана 7500 
центнеров рыбы. Как же вы
полняют колхозы это обяза
тельство? К 20 августа до
срочно справились с годовым 
заданием 19 колхозов. Этого 
очень мало, так как благо
приятная промысловая обста
новка давала возможность де
сяткам других артелей завер
шить годовой план к средине 
августа. Особенно плохо бо
рются за выполнение своих 
обязательств колхозы Микоя
новского, Березовского и Са- 
мароэского районов.

По округу все еще не нап
равлено на лов более 1009 ры
баков, в том числе по Сама
ровском у району — 355 рыба
ков. Не используются 11 стре- 
жевых неводов, 226 средних и 
малых неводов, тысячи плав
ных и ставных сетей. Низка и 
производительность труда лов
цов; так, в Кэндинскои районе 
за июль вылов на одного ры 
бака составил 1,9 центнера 
вместо 10 центнеров по плану, 
в Микояновском рзйоее— 1,9 
центнера вместо 13,4 центне
ра, Кеушаиский колхоз Ми
кояновского района выполнил 
годовой план всего лишь на 
12 процентов. Из 274 колхо
зов округа, ведущих рыбный 
промысел, 200 ие выполнили 
годового задания и наполовину. 
Перед рыбакаии округа стоит 
задача— усилить борьбу за вы
полнение социалистических обя
зательств, данных товарищу 
Сталижу, приложить все силы

к тому, чтобы сдержхгь свое 
слово.

В прениях но докладу тов. 
Старкова выступили 23 чело
века.

Председатель Вершинского 
колхоза «Вторая пятилетка» 
тов. Монахов указал, что Усть- 
Иртышский рыбозавод снабдил 
колхоз не теми сетематериала- 
ми, не теми канатаии, какие 
нужны. Невод построили, а он 
негоден даже для лова на ти
хих озерах. Рыбозавод задер
живает подолгу денежные рас
чесы и доку иены на отова
ривание. Плохо организовано 
снабжение рыбаков на местах 
промысла, из-за чего доьцам 
приходится ездить за хлебом за 
30 километров. «Несмотря на 
все эти недостатки,—говорит 
тов, Мон4Х0В,—рыбаки нашего 
колхоза сумеют е честью вы
полнить свои социалистические 
обязательства».

— Мы выполнили,—сказал 
председатель Верхне-Нарыкар 
ского колхоза, Микояновского 
района, тов. Саботинов,—план 
аервого полугодия на 152 
процента. В третьем же квар
тале работали плохо. Надо ска
зать, что нам мало помогают 
техники рыбакколхозсоюза.Нын
че мы пусти 1и три бударки, но 
плавичя неопытные и добыва
ют втрое меньше перегребин- 
ских. Их надо учить, а вот 
техник Волохов проехал нимо 
мае и даже не зашел к невод
чикам, хотя катер остановился 
в полкилометре от песка. Ры
бозавод нам дзет из сете мате
риалов то, чго похуже. По мо- 
еиу, при окружюм рыбаккол- 
хозсоюзе надо иметь собствем- 
ную базу технического снаб
жения.

О плохо организованной при • 
емке рыбы говорил председа
тель Шершьского колхоза 
«Путь Ленина» тов.Тюшев.«Мы 
могли добыть за 5 дней 100 тонн 
рыбы, а добыли в речке только 50 
тонн.Почему ?Да потому,что ры
бозавод не обеспечил приемку. У 
нас было добыто 200 центнеров, 
а плашкоут принял только 50 
за недостатком на нем соли. При
шлось рыбакам ехать за солью. 
Соль привезли, но вдруг оказа
лось, что плашкоут течет и всю 
рыбу на него нельзя погрузить. 
Привели другой плашкоут, ста
ли его грузить, а он затонул. 
По вине приемщицы сгноили 
полторы тонны рыбы.

Свои обязательства перэд то
варищем Сталиным мы выпол
ним. У нас звено Михаила Гав
риловича Яизина уже перекры
ло годовое задание. В целой по

(Окончание см. на 2 стр.)
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Первое собрание уполномоченных окружного союза 
рыболовецких колхозов

(Начало см. на 1 стр.)

колхову августовский план пе
ревыполнен на 15 &вей рань
ше срока. Заверяю, чго к  1 сен
тября годовое вадакие вавер- 

I*.

Рыбак Вар-Еганского колхоза 
ханты Покачев Павел Иванович 
заявил: «Рыбаки иашей артели 
выполнят слово, ванное товари
щу Сталину. Только надо, что
бы работники рнбашшозеою- 
ва заботились о наших нуждах,

колхозсоюва должны интересо
ваться, как рыбохозяйствеивые 
организации выполняют догово
ра с колхозами».

'О досрочном выполнении го
дового плана рыбаками колхоза 
ин. Стаханова (Ларьякский рай
он) сообщил председатель этого 
колхоза тов Захаров. Ловцы 
решили дать сверх плана еще 
200 центнеров рыбы.

Бригашо Камчатского колхо 
за им. XVII ааргсъезд* т Шес- 
талов, председатель Саргачин- 
ского колхоза им. Буденного 
т. Сосунов, председатель М-Атзащищали ваши интересы. А то 

вот Сургутская МРС дала нам лымекой рыбартели «Ленинский 
негодную веревку на невода, | путь> т. Савинов, председатель 
рыбозавод ие считает нужным Назымского сельсовета т. Али

ков и многие другие указывалидать нам кожаную обувь, за 
держивает выдачу рулонов на 
отоваривание. Работники рыбак

на плохую работу рыболовецкой 
кооперации, на недостатки в

снабжении рыбартелей сетема
тер налам и, кожобувыо. Оки 
подвергли критике работу ок
ружного рыбакколхозсоюза и 
его оперативных групп в рай
онах за слабое организацион
ное и техническое обслужи
вание рыболовецких артелей, 
за бумажное руководство.

Выступившие в прениях секре
тарь окружкома ВКЕГ(б) тов. Ло
скутов и заместитель председа
теля окрасполкоиа тов. Трусов 
подчеркнули огромную важность 
выполнения колхозами социа 
диетических обязательств, дан
ных в письме товарищу Сталину. 
Они также подробно останови
лись на вопросах организацион
но-хозяйственного укрепления 
колхозов.

УСПЕШНО ВЫПОЛНЯЮТ 
ПРИНЯТЫЕ 

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Рыбаргелью им. Куйбышева 

(д. Лекрысово, Ларьякского рай
она) руководит Крюков Егор 
Григорьевич. Принимая предок 
тябрьекие-социыистические обя
зательства, рыбаки руководимой 
им артели дали слово выпол
нить годовой план рыбодобычи 
на 200 процентов. Слоза под
крепляются практическими де
лами. В 10 августа выловлено 
187 центнеров рыбы— 110 про
центов годового плана.

Председатель аргелитов. Крю 
ков и бригадир лова Пынин 
Никита Елизарович хорошо ср- 
ганизовали работу на промысле, 
правильно распределили силы 
рыбаков. В бригаде исключи 
тельно высокая трудовая дис 
нвплина-

* * *
Успешно выполняют приня

тые в письме товарищу Сталиву 
обязательства ловцы рыбартели 
«Путь Ленина» (ю. Совкивы, 
Ларьякского района), где пред
седателем. тов. Синюган, бри 
гадиром лова тов. Бузаев. Они 
выловили к  10 августа 275 цен
тнеров рыбы, выполнив годовой 
план рыбодобычи на 110 про
центов.

Районное учительское совещание
На совещании учителей Са- 

маровекого райоаа 23 августа 
был заслушан доклад заведую
щей районным отделом народно
го образования тов. Зданевич.

В 1946—47 учебном году ряд 
школ добился положительных 
результатов по всеобучу.

Е таким школам относятся 
совхозная школа (.иректоршко
лы тов. Макаров), Базьяновская 
(заведующий тов. Чемакин) Са- 
маровевая начальная школа (за
ведующая т. Блюм) и др.

ПрограммньЙ материал прой
ден полностью во всех школах. 
Но качество знаний учащихся 
все таки стоит еще на низ
ком уровне. Всего в районе 4010 
учащихся, из них нз успевало 
1041. На пятерки и четверки 
училось всего 760 детей.В рай
оне нет ни одного ученика,окон
чившего школу с медалью.

Низков качество знаний дала 
Самаровекая средняя школа (ди
ректор школы тов. Хоннлев), 
где из 16 учащихся 10 класса 
выдержали эшшены на аттес
тат врелссти только 5.

Успех в обучении и воспи
тании детей зависит главным 
образом ог труда самого учи
теля. Лучшими учителями рай
она являются Арефьева О В , 
Вергунова, Коновалова Уско 
ва, Никулина, Анисимова, Е ле
сина, Зарубина, Овчинникова, 
Розевблат, Пластинина.

Внекласснвя работа былахо-1

рошо поставлена в Ешзаров- 
екой шктае, где директором 
тов. Коновалов. В этой школе 
есть все необходимые пособия 
для учебных заайтиЙ.

Выступавшие по док ладу учи
теля, говоря о причинах низ
кой усгеваемости в шхолах 
района, выртзаля свое недо
вольство недостаточным сиаб 
жением их метоличеекой лите
ратурой, наглядными пособия
ми, а также художественной 
литературой и центральными 
газетами. Методические журза- 
лы зачастую используются не 
по назначению: почтовые от 
деления продают их колхозни
кам, как бумагу для письма. 
В Самарово журналы продают
ся свободно, а по школам не 
отправляются.

При районном отделе народ
ного образования нет методи
ческого кабинета. Кустовые ме
тодические объединения работа
ли плохо. Не передавался опыт 
лучших учителей.

Из 80 школ райоаа, подле
жащих ремонту, отремонтиро 
ваео только 18. Не все шко 
лы обеспечены топливом, осве
щением.

Совещание учителей района 
приняло решение, направлен 
иое на улучшение работы школ 
в предстоящем учебном году.

Совещание закончило свою 
работу 24 августа

К. Уткина.

В Москве участвовал в сорев
нованиях по борьбе студент физ
культурного института в г. Алма- 
Ата В. М- Ахтаев. Е м у 16 лет, 
его рост 2 метра 10 сантиметров, 
вес 138 килограммов.

На снимке; В. М. Ахтаев (сле
ва) и заслуженны й мастер спорта 
Г. Новак— мировой рекордсмен 
по поднятию тяжестей.

Фото Л. Дор ев ского

НАЧАЛСЯ ПРИЕМ НОРМ 
НА СТРЕЛКА-СПОРТСМЕНА

С 24 августа окружной совет 
0:оаввахима производи1" прием 
норм на стрелка спортсмена 
третьего разряда В:ессюзеой 
клагсифчкапии, по программе, 
утвержденной Комитетом по де
лам физкультуры и спорта при 
Совете Министров СССР. Под
готовка стрелков из малокали
берной винтовки по нормам 
этой классификации является 
отныне основной формой спор
тивно-стрелковой работы осо* 
авиахимовских организаций.

Желающие сдать нормы стрел
ковой классификации до прове- 
дейия практических стрельб 
должны изучить материальную 
часть оружия, правила его хра
нения и сбережения, теорию 
стрелкового дела.

Стающим нпрмы по стрельбе 
патроны отпускаются бесплатно 
по 115 штук на каждого 
стрелка.

Прием норн окрсовет Оео- 
авиахииа произвохит ежедневно 
с 7 часов дня до 5 часов ве
чера.

Б районах округа прием норм 
производится в районных сове
тах Осоавиахима

М. Сироткин

БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ РАБОТЕ 
ВЕДОМСТВЕННЫХ КОНТРОЛЕРОВ

На контролеров торгующих 
ерганизацйй ьозлгжева ответ
ственная работа-—прием отова
ренных заборных документов 
от продавцов и контроль за рас 
ходсванием товарных фондов. 
Однако в работе контролеров 
имеются существенные недо
статки, что в ряде случаев при
водит к  разбазариванию товаров.

Так, в Сургутском, Микоя
новском и Ларьякском районах 
отоваренные талоны на хлеб, 
продовольственные и промыш
ленные товары уничтожались 
иа местах в рыбкоопах, хотя 
должны были доставляться в 
райрыболовпотребсоюз и унич
тожаться ос еле проверки созда

ваемой районной комиссией. До 
сих пор имеются факты повтор
ного использования уже отова
ренных забор а нх документов и 
хищения по ним муки, крупы 
и других продуктов питания.

Бывший контролер Базьянов* 
ского рыбкоопа Козлова похити
ла прошедшие отоваривание ры
бацкие рулоны на 1074,5 к и 
лограмма муки, 31 килограмм 
сахара и 7,5 килограмма масла, 
которые повторно использовала. 
16 июля е. г. нарсудом второ
го участка Самаровского района 
Козлова по статье 116 л . 2 
УЕ РСФСР осуждена к  9 годам, 
лишения свободы.

Ведомственным контролерам

не созданы нормальные условия 
для работы. Председатели и 
старшие бухгалтера рыбкоопов 
не контрояируют их работы.

Исполком окружного Созета 
депутатов трудящихся, прове
рив выполнение своего решения 
от 8 апреля 1947года «О работе 
ведомственных контролеров тор 
гующих организаций», указал 
правлению окррыболовпотребсо- 
юза ва отсутствие контроля и ру
ководства за работой контролеров 
и потребовал от руководителей 
окррыболовпотребсоюза т. Эа- 
штейна и т. Кулакова, председа
телей райрыбоювпотребеоюзов 
совместно с исполкомами рай
советов пересмотреть кадры ве
домственных контролеров, а лиц, 
не заслуживающих доверия, от 
работы отстранить, заменив их 
проверенными работниками, мо

гущими обеспечить образцовую 
работу.

Председателям райркболов- 
потребсоюзов и рыбкоопов не
обходимо создать ведомственным 
контролерам условия для нор
мальной работы, обееп*чить их 
соответствующим оборудованием 
и вместе с главными (старши
ми) бухгалтерами осуществить 
повседневный контроль и руко
водство за их работой.

Отделы торговли райисполко
мов обязаны систематически про
верять работу ведомственныхкон- 
трэлеров,помогать им,и этим уси
лить контроль за правильностью 
расходования продовольственных 
и промышленных товаров, за 
полным доведением до потре
бителе! выделенных фондов.

М. Фишман,
начальник контрольно-учетного
бюро при окрторготделе.

Л учш е р у ко в о д и ть  
Б м ол завод ам и

Ханты-Мансийский многопром- 
союз располагает значительным 
лесохимическим производством. 
Смолокуренные заводы имеются 
в ряде пронкооперативов окру
га. Но вся беда в том, что ле
сохимическое производство вы
пало из поля зрения производ
ственного отдела многоыромсокь 
за, он не руководит работой 
сиолзаводов. Инженер по лесохи
мии тов. Антипин в первом по
лу го р  и большую чаеть греме- 
ни находился’ в командировке 
по заготовке леса и работой 
смолзаводов не интересовался.

Из за отсутствия надлежаще
го руководства большая часть 
смолокуренных заводов по-нас
тоящему ие работает. В нром- 
колсозах «Новаязаря» и «Удар
ник» заводы вышлд из строя 
еще в иае месяце. Для того, 
чтобы их пустить, требуются 
новые котлы.

В прошлом году в промкол- 
хозе «Новая заря» было заготов
лено бересто для дегтекурения, 
но оно до сих пор не использо
вано, так как нет казана для 
перегонки. В то же время промар
тель «21 год Октября» имеет 
два новых казана, которые со
вершенно не используются.

Производственному отделу 
миогопромссюза ваш сбратать 
серьезное внимание на работу 
сколзаводоз, помочь срс1- оопе* 
рагивам расширить лесохими
ческое производство. Ударцев.

ЗА Р У Б Е Ж О М

Выступление
Гендерсона

В А Ш И Н Г Т О Н , 24 авгусга 
(ТАСС). Участвуя в радиодис- 
ку с ги и  по вопросу об американ
ской политике в Греции и Т у р 
ции, начальник ближневосточного 
отдела государственного департа
мента Гендерсон повторил намек, 
сделанный недавно американским 
представителем в О ОН Д жонсо
ном, о том,что Соединенные Ш та 
ты рассматривают вопрос о в о 
оруженной интервенции в Грецию.

Цитируя заявление Джонсона 
о том, что Соединенные Ш таты 
«не будут сидеть сложа руки  в 
то время к а к  территориальная 
целостность и политическая незз 
висимость члена организации 
Объединенных наций подвергает
ся угрозе», Гендерсон заявил:

Если в Греции возникнет серь 
езное положение прежде, чем со
берется Генеральная Ассамблея, 
потребуются решительные меры“ .

Выступая в той же радиопере
даче, представитель государствен
ного департамента М акги  заявил, 
что почти половина американ 
ских фондов, предоставленных 
Греции, будет израсходовано на 
военное снаряжение, но если пар- 
тизш екое движение будет пода
вляться, цля военного снабжения 
используют доюлнительные ф. н- 
ды, предназначаемые сейчас для 
экономического восстановления. 
Он предупредил, что американ
цы не должны ожидать больших 
успехов в деле восстановления 
греческой экономики в течение 
ближайшего года.

Победа „торпедовцев* 
в Дебрецене

Б УД А П Е Ш Т, 24 ав(уста (ТАСС). 
Сегодня состоялась вторая встре
ча команды .Торпедо" с венгер
скими футболистами. На этот раз 
автозаводцы играли в Дебреце
не, третьем по величине городе 
Венгрии, с сильнейшей местной 
командой спортивного клуба „Ва- 
ш уташ *.

Матч закончился победой .Т о р 
педо* со счетом 6:2,

Ответ, редактор 
А. И. ЦИБИЛЕВ.
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